

AYUNTAMIENTO DE GÜEVÉJAR (GRANADA)

ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA CELEBRADA POR EL PLENO DE ESTE	
AYUNTAMIENTO EL 17 DE DICIEMBRE DE 2014	
Hora de celebración: 20:30 horas	
Lugar: Casa – Ayuntamiento de Güevéjar	
Tipo de Sesión: ORDINARIA	Tipo de Sesión: ORDINARIA

Señores Asistentes

Alcaldesa-Presidenta:

- D^a. MARÍA DEL CARMEN ARAQUE JIMÉNEZ DE CISNEROS

Concejales asistentes:

- Da. LUISA MARÍA ZUÑIGA RUIZ
- Dª. MARÍA AURORA FERNÁNDEZ HURTADO
- D. ISIDORO RUIZ UBAGO
- D. JOSÉ LUÍS ROS MOLINA
- D. MARCOS ANTONIO LÓPEZ GARCÍA
- D. JOSÉ MARÍA GARCÍA FERNÁNDEZ
- D. BLAS GARCÍA LEYVA
- D. ANTONIO J. DÍAZ CARRILLO
- Da. MARÍA JESÚS VILLEGAS UBAGO
- Dª. ENCARNACIÓN RUIZ PÉREZ

Secretario:

- D. ARTURO SALVADOR CHOIN GARCÍA

En Güevéjar, en el Salón de plenos de la Casa Consistorial, siendo las veinte horas y treinta minutos del día 17 de diciembre de 2014, concurren los Concejales que al margen se expresan, bajo la presidencia de la Sra. Alcaldesa Da. María del Carmen Araque Jiménez de Cisneros, y con la asistencia del Secretario de la Corporación D. Arturo Salvador Choin García, al objeto de celebrar la sesión ordinaria convocada para este día.-Declarada abierta la sesión por la Sra. Alcaldesa procedió al examen y deliberación del siguiente orden del día.-

- **1.- APROBACIÓN BORRADOR ACTA SESIÓN ANTERIOR**.- Dando lectura al acta de la anterior sesión extraordinaria celebrada el día veintisiete de noviembre de dos mil catorce, es aprobada por unanimidad.
- 2.- MOCIONES.- No se hizo uso de este capítulo.-
- <u>3.- INFORME DE LA ALCALDIA</u>.- Intentando estirar al máximo las subvenciones y dar el mayor empleo posible:
- Hemos empezado con el **Emplea+30** con contratos de 15 días y hemos ofertado 40 puestos de trabajo. De los 40 el SAE mandó 3 candidatos por cada puesto que se han seleccionado siguiendo el decreto de la Junta de Andalucía.
- Igualmente ha empezado el **Emple@joven**. Se han pedido 79 trabajadores para satisfacer las necesidades del municipio que se irán cubriendo con los candidatos que ha mandado el SAE.
- También hemos empezado con el programa de **Inclusión social** donde han entrado 21 de nuestros vecinos siguiendo los parámetros de la Junta y los criterios de prelación han dependido lógicamente del número de hijos, edades etc.

- Han comenzado la obras de **remodelación de la plaza** (se invitó a las empresas del pueblo con capacidad para realizarla y al final la constructora Promociones Carmona es la que está realizando dicho proyecto).
- También han comenzado las obras del **PFEA ordinario**. Estamos terminando el encauzamiento del barranco a su paso por la Calle cuba para evitar las riadas en época de lluvia severa.
- Se ha hecho un primer pago de 40,000€ a la familia que demando al Ayuntamiento en 2001 por el tema de la **piscina municipal** y se irá pagando a razón de 27,000€ hasta saldar la deuda.
- Ya se ha adjudicado por parte de Diputación de la **2ª fase de los POyS** y se empezarán en breve.
- Me congratula y agradezco el esfuerzo de los miembros del equipo de gobierno y en especial la labor de nuestro secretario interventor por estar en las lista de los ayuntamientos que **cumplen con el pago a proveedores**. En el período de pago que marca la ley nos encontramos en un plazo inferior a 7,92 días.
- Estamos procediendo a la **renovación del callejero**. Pretendemos conseguir una imagen más actualizada y una mejor promoción del municipio.
- -Ayer por fin se **firmó la resolución** de la subvención de caminos rurales que se pidió de acuerdo a la orden del 26 de enero de 2010. Después de 5 años esperamos que la Junta nos pague el dinero invertido.
- Está en marcha la **programación cultural navideña** para todas las edades con el apoyo como siempre a las asociaciones que así lo solicitan en sus actividades.

FELIZ NAVIDAD!

4.- RUEGOS Y PREGUNTAS.- Toma la palabra la Sra. Ruiz Pérez, de PSOE., con la siguiente.

1° Pregunta que si este Ayuntamiento arreglara las inundaciones que sufren los servicios de la clase de infantil, cuando llueve.

Contesta la Sra. Alcaldesa diciendo que se ha estudiado la solución al problema, se trata de cambiar las tuberías, para ello hay que levantar parte del suelo y de patios. La solución es costosa, se quiere que colabore la Delegación de Educación y se tendrá que hacer fuera del curso escolar.

2º Interviene el Sr. García Fernández y dice que el edificio que esta en construcción, cerca de la piscina, lleva bastante tiempo parado.

Contesta el Sr. Ros diciendo que es una nave que se ejecuta con cargo a varios planes del PFEA Especial. Este año debido a problemas burocráticos del INEM y de la Diputación no se ha llegado a firmar el oportuno otorgamiento, aunque está aprobado, se espera que la obra se reanude el próximo enero.

3º El Sr. García Fernández pregunta que como se contrata la concesión del quiosco.

Le contesta la Sra. Alcaldesa y dice que el contrato se somete a un concursillo cada cinco años, aún le queda al actual concesionario dos años.

4º Por último el Sr. García dice que le pareció bien la inauguración del Pabellón Polideportivo, porque es un nuevo logro que ha obtenido este municipio, pero no le gustó la ceremonia ya que al ser un acto institucional la Sra. Alcaldesa debió de estar rodeada de toda la Corporación y no sólo del equipo de gobierno.

La Sra. Alcaldesa dice que al ser la Junta de Andalucía cofinanciadora de la obra, señalo el protocolo que debía observarse, tanto para la organización del acto en sí, como para la placa conmemorativa del evento.

A continuación interviene el Sr. Díaz Carrillo

1º El Sr. Díaz Carrillo dio las gracias al equipo de gobierno por haber hecho caso de su sugerencia de desplazar los contenedores de la Avda. Andalucía.-

2º Dice que la calle Alcazaba se encuentra en mal estado, si está previsto su arreglo.

Contesta el Sr. Ruiz Ubago que efectivamente está en mal estado, se desea arreglar con cargo a un PFEA o a Planes provinciales. Contando con la colaboración de Aguasvira, ya que el saneamiento está en mal estado que provoca frecuentes averías.

3º El Sr. Díaz ve una buena idea el reparto de alimentos, en esta época de crisis, a las familias necesitadas, pero cree que se deben de añadir algunos alimentos más y productos de limpieza, así como tener en cuenta las necesidades de los bebes.

La Sra. Alcaldesa dice que en los últimos cuatro años se ha hecho el reparto de lotes, es una medida de solidaridad en determinadas fiestas, que este Ayuntamiento ha sido pionero en repartir productos de limpieza. Por cierto, este año, se dará una caja de mantecados a cargo del Ayuntamiento.

Agradece a las personas que ayudan al reparto y preparación de los lotes, labor confiada a la AMPA.

El Banco de Alimentos suministra los lotes en función de las necesidades de cada familia, por eso pide un listado de sus miembros en cada suministro.

Y no habiendo más asuntos en el orden del día, la Presidencia levantó la sesión siendo las veinte horas y cuarenta y cinco minutos del día de la fecha, extendiéndose la presente acta con el Visto Bueno de la Sra. Alcaldesa, de lo que yo el Secretario, DOY FE.-

V° B° LA ALCALDESA,

Fdo: Da. María del Carmen Araque

Jiménez de Cisneros

EL SECREMARIO,

Fdo: Arturo S. Choin García